



マグネシウム合金製ボルトを手にする橋下知事(右)と松元社長

大阪府・橋下徹知事は、3月27日、東大阪市のものづくり支援施設「クリエイション・コア東大阪」を訪問。府内のものづくり企業約200社の優れた製品・技術を紹介する常設展示場を見学し、㈱丸エム製作所・松元社長ら3社の社長

と懇談した。

橋下知事は、午後1時過ぎにクリエイション・コア東大阪に到着し、常設展示場

の各ブースを見学。(㈱丸エム製作所のブースでは松元

社長からマグネシウム合金

ボルトの説明を受け、次

のようなやり取りを行った。

松元社長:「知事にマグネ

シウム合金製ボルトとスチ

ンレス製ボルトを手渡す。

橋下知事:「お、これ

は軽いですね」

松元社長:「マグネシウムは地球上で一番軽い金属

です。サポートイングイン

ダストリーの認定も受けて

いるので、更に進化(高強

度・耐熱)させるべく、全

力で取り組んでいます」

橋下知事:「何時ごろか

ら量産が出来ているのです

か?」

松元社長:「約3年前に

なります。当社が世界で最

初に量産化に成功しまし

た」

橋下知事:「それは素晴らしい形です」

松元社長:「プロジェクトのねじは、どういった分野に採用されるのですか?」

橋下知事:「自動車やロボットの分野です。軽量化

・省エネで貢献致します」

橋下知事:「よくわかりました。頑張ってください!」

松元社長:「ありがとうございます」

橋下知事:「クリエイション・コア東大阪」を視察した。

## 大阪府・橋下知事が視察に

### 丸エム製作 松元社長らと懇談 クリエイション・コア東大阪で

同になりますか?」

松元社長:「プロジェクト

ト推進の中で、大阪府立大

学や大阪府立産業技術総合

研究所に評価・指導を

頂く形です」

橋下知事:「マグネシウムのねじは、どういった分

野に採用されるのです

か?」

松元社長:「自動車やロ

ボットの分野です。軽量化

・省エネで貢献致します」

橋下知事:「よくわかりました。頑張ってください!」

松元社長:「ありがとうございます」

橋下知事:「クリエイション・コア東大阪」を視

この他、橋下知事は本紙

関連では㈱西製作所の下

西蔵社長との懇談を行い、

「マグネボーラ」などのマ

グネット応用製品の説明を

受けた。

また、同所に入居する独

立行政法人宇宙航空研究開

発機構(JAXA)なども

見学。続いて当日開催され

た産学連携ビジネスマッチ

ングイベント「クリエイ

ションスマーケット」を視

察した。